



SUNNIGE HOF

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Präsidenten und ehemaligen
Vorstandsmitglied

Charles Stettler

7. September 1949 bis 1. Oktober 2018

Mit grossem Engagement hat sich Charles Stettler sowohl als Vorstandsmitglied wie auch als Präsident zum Wohle der Siedlungsgenossenschaft Sunnige Hof eingesetzt. Seine ruhige, kollegiale und doch immer empathische Art wird uns in sehr guter Erinnerung bleiben.

Seinen Angehörigen sprechen wir unsere Anteilnahme aus.

Verwaltungsratsmitglieder, ehemalige Vorstandsmitglieder und die Geschäftsstelle Sunnige Hof.